

Kantongi 12 Rekomendasi, dr. Budhi Karoma Pendaftar Pertama Balon Ketua KONI Toraja Utara

WIDIAN S. LINGGI - TORAJAUTARA.XPRESS.CO.ID

Feb 14, 2025 - 17:42



TORAJA UTARA - Hari pertama masa tahapan pendaftaran bakal calon Ketua KONI Toraja Utara, dokter Budhi Karoma menjadi pendaftar pertama yang diterima oleh tim penjangingan, Jumat (14/2/2025).

Berdasarkan pantauan langsung media Indonesia Satu, dr. Budhi Karoma menyerahkan berkas kelengkapan pendaftaran baik kelengkapan syarat bakal calon seperti KTP, Riwayat Hidup dan Surat Pernyataan Diri serta kelengkapan persyaratan yakni rekomendasi tertulis dari Cabang Olahraga.

Dari berkas yang diserahkan dr. Budhi Karoma kepada tim penjaringan, diketahui ada 12 rekomendasi Cabang Olahraga yang dilampirkan.

Melalui kesempatannya, selaku Koordinator Tim Penjaringan usai menerima berkas pendaftaran dr. Budhi Karoma, Yulius Sampepadang mengatakan bahwa berkas yang sudah diterima akan tetap diverifikasi.

"Untuk kami sampaikan bahwa semua berkas para pendaftar tetap akan diterima yang selanjutnya diverifikasi dan terkait visi misi juga nantinya tetap akan dipaparkan oleh setiap bakal calon yang bersyarat dalam pleno Musorkab," ungkap Yulius Sampepadang.

Dan harapan kita ke depan bagi semua pendaftar yang akan mengajukan diri sebagai bakal calon sekiranya yang terpilih nantinya bisa membangkitkan semangat olahraga melalui KONI yang akan dinahkodai, tambahnya.

Di kesempatan yang sama, selaku pendaftar pertama, dr. Budhi Karoma menyebutkan jika dipercaya nahkodai KONI, menjadi prioritas adalah kolaborasi semua stakeholder yang ada, baik pemerintah maupun swasta dan masyarakat.

"Sekiranya harapan kita ke depan untuk kemajuan KONI kita fokus pembinaan atlet secara berkelanjutan dengan kerjasama 3 instansi dinas seperti Dinas Pendidikan, Dispora dan Kesehatan agar kemajuan serta prestasi bisa diraih bersama, sebut dr. Budhi Karoma.

Untuk diketahui ada 23 Cabang olahraga (Cabor) yang ada di bawah binaan KONI Toraja Utara.

Sementara pada mekanisme pendaftaran berdasarkan syarat bakal calon Ketua KONI yang menjadi penentu untuk bisa mengajukan diri adalah minimal mengantongi minimal 5 rekomendasi cabang olahraga yang masih aktif dan sah secara kepengurusan.

(Wid)